



学校便り

# 高甫っ子

令和3年7月13日  
NO 7  
須坂市立高甫小学校  
文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

## 高甫まつり開催！

児童会恒例行事の「高甫まつり」が7月2日に開催されました。前日の児童集会では、高甫レンジャーからのPR動画を教室で見ました。1年生は初めてのことなので興味津々。明日が楽しみ！

いよいよ当日を迎えました。1～3年はあゆ川グループに分かれて各委員会のブースを回ります。隊長は3年生。入口受付には消毒液。教室に入れるのは1グループのみです。

- ふれあい…「ふれあいクイズ&SDGs 魚釣り」
- 広報…「ポイントを集めて放送にチャレンジ」
- 環境…「迷路、射的でゴミを分別しよう」
- スポーツ…「ポイントをかせげ！ めざせスポーツ名人」
- 図書…「図書館クイズめいきゅう」
- 健康…「バイキンをたおそう！」
- 給食…「アトラクションをクリアしてポイントを集めよう」



ふれあい委員会



広報委員会



環境委員会



スポーツ委員会



図書委員会



健康委員会



給食委員会

各ブースを回りながら用意されたゲームやアトラクションを行うとスタンプがもらえます。スタンプの文字を並べ替えると「あ・い・さ・つ・し・よ・う」となります。これは今年度の児童会で大切にしていることの一つです。4～6月の目標は「毎朝しっかり人の顔を見て5人以上にあいさつをしよう」と決めて、全校であいさつが響き合う学校をめざしました。お客さんにも大きな声であいさつができました。



### えいごで交流！

7月9日に6年生が、森上小6年生とズームを使って交流授業を行いました。これは英語専科の黒岩先生が、森上小と兼務していることで実現できた取り組みです。画面越しに森上小の児童と英語であいさつ。はじめてなのに子どもたちはけっこう積極的に話していました。

いよいよ夏休みから3年生以上の児童は、タブレットを家に持ち帰ります。

### うかんだよ！

2年生がペットボトルと牛乳パックを集めて、大きな船を作りました。

9日にプールまで運んで浮かべました。



## コバケンがきた～！

世界的に有名な指揮者の小林研一郎先生が本校にいらっしやいました。小林先生は「コバケン」と親しみを込めて呼ばれており、2年前にも須坂市のメセナホールで「コバケンとその仲間たち音楽祭in須坂」でコンサートを開催しました。

今回は、7月4日(日)に長野市のホクト文化ホールで長野・スペシャルコンサート2021を開催し、翌日、本校においていただきました。バイオリニストの伊澤萌音さんといっしょに見えられて、ピアノとバイオリンの生演奏を聞くことができました。



小林先生は、音楽との出逢い、指揮者として海外での辛い経験の話しをしてくださいました。言葉が通じなくても「音楽」は通じる。音楽は共通言語だと話されました。また、伊澤さんは、音楽をやめたいと思ったこともあったけど、続けていたおかげで今がある。だから辛いことでも続けることが大事ですと話されました。

最後に演奏に合わせて「アルプス一万尺」の手遊びをしました。

この様子は、NHK、信毎で取り上げられました。秋にグーライトで放送される予定です。お楽しみに！



### 峰の原自然 体験学習

7月8～9日に5年生が峰の原自然体験学習を行いました。両日も、あいにくの空模様でしたが、根子岳登山、キャンプファイヤー、飯ごう炊さんを無事行うことができました。小雨交じりの中はじまったキャンプファイヤーも途中で雨が上がり、雲の切れ目からは星を見ることができました。最後には花火を楽しむこともできました。コロナ禍にあって、実施にあたって色々心配されましたが、市教委をはじめペンションの各オーナーさんには大変お世話になりました。ありがとうございました。



ができました。最後には花火を楽しむこともできました。コロナ禍にあって、実施にあたって色々心配されましたが、市教委をはじめペンションの各オーナーさんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

昨年度、コロナ対応で体験学習を実施できなかった6年生も一緒に根子岳登山を行いました。



7月7日は「七夕の日」ということで、中央廊下には七夕飾りがいっぱい！

これは、1年生が1人1本の笹竹に願い事を書いた短冊や七夕飾りを飾ったものです。また、昇降口には大きな笹竹にたくさん短冊が飾られています。笹竹は、1年生の関野実結さんのお家からいただきました。ありがとうございました。

今年は夜になると雨が降ることが多く、星空を見ることが中々できませんが、短冊に書いた子どもたちの願い事を読むにつけても、その願いが叶えられればと願わずにはられません。



### ＝八町きゅうり観察日記＝

出荷時期を迎えた4年生が植えた八町きゅうりのハウスの横に、今度は3年生が八町きゅうりの苗を植えました。当日は、八町きゅうり保存会会長の松澤さんに八町きゅうりについてお話を聞き、植え方を教えていただきました。マルチに穴を開け、水をたっぷり入れて、ポットから苗を取り出して穴に入れます。肥料を入れて土をかけます。3年生は、これから夏休みにかけて毎日水くれを行って、8月に出荷する予定です。

4年生の八町きゅうりは14日に学校給食センターへ出荷します。

